

Escritora chilena dice que Castro «Debe salir» del poder en Cuba

MONTERREY, (REUTERS/ORBE).- La escritora chilena Isabel Allende afirmó el lunes en México que el presidente de Cuba, Fidel Castro, debe abandonar el poder que ostenta desde 1959.

«Yo creo que Castro tiene que salir (del poder cubano) y ojalá salga con honor», declaró la autora de «La casa de los espíritus»

durante una fugaz visita al nortero estado mexicano de Nuevo León.

Agregó no esperar «que (Castro) se muera, ni que salga mal».

Allende, de 55 años, familiar del ex presidente socialista chileno Salvador Allende, arribó a Monterrey para presentar su más reciente libro, «Afrodita», que describió como un

«disparate», por mezclar la ficción con la sensualidad, el erotismo y hasta con recetas afrodisíacas de cocina.

La escritora, merecedora de una veintena de premios literarios por sus libros traducidos a 27 idiomas, indicó que a «a Cuba le toca cambio».

«Es tiempo para que cambien las cosas en Cuba. Tiempo para que

cambie la política de los Estados Unidos con respecto a Cuba», dijo en conferencia de prensa.

«Ya no se puede seguir con este bloqueo que es ridículo. Tiene que cambiar», agregó, refiriéndose al embargo económico que Washington ejerce sobre Cuba desde hace 35 años.

40942

Divisadero (Dysen)
3-Dic-1997 p. 12

Escritora chilena dice que Castro "Debe salir" del poder de Cuba [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora chilena dice que Castro "Debe salir" del poder de Cuba [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile